

INFORME DE SHELTER NOW

Otoño 2022



Queridos amigos y socios de **Shelter Now**,

Han pasado más de dos meses desde el devastador terremoto de **Afganistán**.
¿Qué hace allí Shelter Now? ¿Cómo se desarrolla la vida "normal" en Afganistán?

Irak: También estamos apoyando a los cristianos que regresan a Nínive.
...lea todo esto en el nuevo Informe de Shelter Now.



SHELTER

Shelter Now – Esperanzado y Valiente

39 años de trabajo humanitario en Oriente Medio y Asia Central www.shelter.de



INFORME de SHELTER

¡lo que nos mueve!

Terremoto devastador en la región de Paktika y Khost

A última hora de la noche del 21 de junio, poco antes de las 23:00 horas, se produjo un gran terremoto en la región de Khost y Paktika. La mayoría de la gente estaba dormida. Miles de casas se derrumbaron en segundos, enterrando a muchas familias bajo los escombros. Más de 1000 personas murieron, unas 3000 resultaron heridas, algunas de ellas de gravedad, y al menos 10000 casas quedaron destruidas. La gente perdió amigos y familiares, los padres a sus hijos, los hijos a sus padres.

El recuerdo de Udo Stolte

Cuando oí los primeros informes, me di cuenta de que la catástrofe había ocurrido exactamente en la zona en la que yo había visitado el país de Afganistán por primera vez: en 1992, empezamos a construir allí una fábrica de hormigón para que la gente pudiera reconstruir sus casas, que habían sido destruidas en la guerra de entonces, con material para el tejado y dinteles de puertas y ventanas de hormigón, porque apenas quedaba madera y era inútil talar los últimos árboles. Poco a poco, construimos más fábricas, de

modo que ahora cerca de medio millón de personas en el país viven bajo los techos de Shelter Now.

Qué hacer ahora?

Decidimos rápidamente que queríamos ayudar a las víctimas del terremoto. Nuestro personal local se desplazó a la zona del terremoto y preguntó a los afectados qué necesitaban con más urgencia. Para ello, nuestros colegas se dirigieron a las zonas y pueblos de más difícil acceso, ya que son los que a menudo no reciben ninguna ayuda. Se hizo evidente muy rápidamente: ayudaremos a 1000 familias - es decir, a unas 7000 personas - inicialmente con alimentos y tiendas de campaña. Empezamos con eso inmediatamente.

Quizá también podamos poner en marcha la fábrica de hormigón de Khost, que no ha producido en los últimos años, para que se puedan reconstruir las casas destruidas. Ya hemos construido casas antisísmicas en otras regiones de Afganistán. Podríamos hacer lo mismo aquí.



¿Financiación?

La ayuda humanitaria que hemos puesto en marcha cuesta unos 250.000 euros para 1.000 familias. Todavía no hemos calculado la construcción de viviendas.



Shelter Now quiere ayudar a reconstruir los hogares destruidos

La vida en Afganistán es cada vez más difícil

Desde la toma del poder hace un año, cada vez más personas del país padecen hambre. Muchos hombres han perdido su trabajo, al menos las mujeres...

La comida es cada vez más escasa y más cara, se ve cada vez más gente mendigando en las calles, sobre todo niños. La gente tiene miedo, por un lado de la arbitrariedad de los gobernantes, por otro de no tener nada que comer. Se han cerrado instituciones, por lo que especialmente los empleados cualificados han perdido sus puestos de trabajo: Periodistas, profesores universitarios, empleados del gobierno anterior, etc. Estas personas son especialmente vulnerables y tienen que esconderse o huir del país.

También alimentamos a familias hambrientas en Kabul y otras provincias, en parte completamente con los fondos que ustedes, nuestros partidarios, ponen a nuestra disposición, además también en cooperación con el PMA, el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas. Esta asociación,

en particular, es muy eficaz: aquí sólo tenemos que sufragar un 7% de los costes de ejecución, todo lo demás lo paga el PMA. Para explicarlo con más precisión: cuando ejecutamos un gran proyecto del PMA, como el de este año para medio millón de personas hambrientas, contratamos a unas 200 personas durante unos meses. Eso cuesta unos 700 000 euros. Sólo tenemos que aportar unos buenos 50 000 euros, el resto lo paga el PMA. Los gastos de alimentación están completamente cubiertos por el PMA, por lo que estamos hablando de unos gastos totales de unos 22 millones de euros.

Podemos llamarlo "palanca de donaciones". Esto significa: cada euro que se nos dona para este proyecto vale al final 440 euros o financia un paquete de alimentos para 10 familias.

Este es exactamente el proyecto que estamos completando. Esperamos que pueda tener continuidad.



2 imágenes arriba - Herat - Shelter Now ayuda al PMA a distribuir paquetes de alimentos

Foto de la página 2 -

Tiendas de campaña y paquetes de alimentos para las víctimas del terremoto en la región de Paktika y Khost.



Distribución de paquetes de alimentos en Nínive

Mientras escribo estas líneas, algunos de nuestros empleados están distribuyendo paquetes de alimentos en Nínive. Además, se da dinero para los tratamientos médicos o medicamentos necesarios.

El proyecto está dirigido a los retornados, o más exactamente, a los cristianos que huyeron de Nínive para escapar del IS y que regresaron a su tierra natal en los años posteriores a la caída del IS. El nombre árabe de Nínive es Mosul; hace unos años, esta ciudad era una de las dos capitales del "Estado Islámico".

Los terroristas han asesinado a muchas personas, han torturado, esclavizado y vendido a mujeres y niñas, especialmente entre los yazidíes. Dirigimos un centro de rehabilitación para niñas y jóvenes anteriormente esclavizadas y apoyamos un centro infantil Montessori para niños huérfanos cuyos padres fueron asesinados o secuestrados por los terroristas. Las jóvenes y también los huérfanos se sienten como en casa en ambas instalaciones y "encuentran aquí su

camino de vuelta a la vida", como dijo una vez uno de los principales yazidíes.

Los proyectos presentados aquí son sólo una parte de nuestro trabajo. En los próximos informes se presentarán otros proyectos. Lamentablemente, por el momento no podemos llevar a cabo el proyecto del pozo con éxito, ya que aún no disponemos de personal suficiente. Pero seguiremos con ello el año que viene.

Le agradecemos su interés y apoyo, sin los cuales nuestro trabajo no sería posible.

Su Udo Stolte

con el Equipo de Shelter.

Su donación nos mueve

Apoye uno de nuestros proyectos

Y foto de portada:
Tiendas y alimentos
para las víctimas del
terremoto

¿Cuántos
dolàres?

Proyecto

Proyecto no.

¿A quién
ayudo?

Para qué
dono

250 dolàres **100 dolàres** **35 dolàres**

Ayuda contra el
hambre

6002

Una familia afectada
por el terremoto

Comida y carpas

reconstrucción

6800

Una familia afectada
por el terremoto

Ayuda a la
reconstrucción

Centro de
traumatología

8013

Una mujer yazidi

Un mes



Si usted es de América Latina o Central, y quisiera ayudar en algunos de los proyectos, por favor envíe un email a: m.tourn@shelter-now.org y recibirá instrucciones de cómo proceder.

Spendenkonto Schweiz

Shelter Now Germany e.V. · Postfinance Bank · Kto. 60-798660-9
BIC (SWIFT): POFICHBEXXX · IBAN: CH61 09000000607986609

European account details

Shelter Now Germany e.V. · NORD · LB Hannover · Kto. 2523058
SWIFT: NOLADE2H · IBAN: DE65 25050000002523058